
 - 1 - 

議会報告会記録（平成 25年 5月 14日（火） 南部公民館） 

 

 

１部 議会報告 

問：国旗について、区長会の議論ではない。在田地区の方に聞いたが議論はなかった。 

わかっていて議論したのか。 

答：区長印の使い方について審議しました。請願者の方から個人印でもよかったとのこと。 

 

問：地積調査は年に２町しかできない。今年６町のペースでどうか。 

答：予備調査、本調査、年２町ぐらいしかできない。 

 

問：動植物を見に他府県ナンバーの車が入ってくる。絶滅植物を保護するため入山禁止の

方法がとれないか。 

答：生物多様性を守っていくため、環境課に対応させる。 

 

 

２部 意見交換（若者が住みたい地域づくり） 

問：小野市は人口が増えているのか。 

答：小野市の人口は横這いか、少し増えている。手立てが何なのか、地域の取り組みを聞

いて反映したい。 

 

問：高校奨学金支給事業の補助金について。 

答：２００万円の予算で、３分の１の補助です。 

 

意見：国旗、右翼化になっている。 

 

問：５万都市再生は無理ではないか。評価はするが、交流人口を増やすのはどうか。 

答：これはという意見はないが、加西市をもっと知ってもらうＰＲをして人口を増やす。 

 

問：特定不妊治療費助成事業について。 

答：１回５万円前後の助成。 

 

問：住んでいたら何かいいことがあるとかいう、何かメインがない。夏のサイサイまつり

など工夫してほしい。総おどりはするのかしないのか、行政的にしてはいけない。何か工

夫をしてほしい。 

答：総おどりは自主参加。 


